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pour effectuer ces
questions, on est donc
allé au Kféquoi poser
des questions à cet

artiste

Maze est un jeune
rappeur originaire du
04, il a fait plus de 400

sons

1) Qu’est-ce qui vous a donné envie de faire ce metier ?
J’ai toujours aimé la musique notemment Sexion d’Assaut, divertir les
gens et faire des spectacles aussi.
2) Depuis quand faites vous du rap et comment en êtes vous arrivé là?
J’ai commencé en 2009 à l’âge de mes 13 ans, au départ c’était avec mes
amis on rappait ensemble, faisait des MJC, puis on s’est séparé à cause
des études, j’ai continué de mon côté jusqu’à aujourd’hui.
3) Avez-vous fait des études ou une formation ?
Oui, j’ai passé mon bac puis je suis allé en fac de musicologie
4) En quoi consiste ce métier ?
C’est un métier qui consiste  à écrire des textes, trouver une instru, faire
des sons, des clips, aller en studio mais surtout faire passer des bons
moments aux gens.
5) Quelles sont les qualités requises pour faire de la musique ?
Il faut davantage être rigoureux, persévérant, avoir surtout l’envie de
travailler, être ponctuel, savoir parler, avoir de la patience et de la rigueur.
6) Pouvez-vous vivre de votre métier ?
Non pas encore, cela est très difficile, mais un jour je l’espère.
7) Avez-vousdejà rencontrer des rappeurs connus ?
Oui, j’ai rencntré Oboy, Soso Maness, Heuss l’enfoiré, Ouss et Elams


